



8D6N MOSLEM TOUR

BEIJING – SUZHOU – HANGZHOU – SHANGHAI

Hari 01 : Jakarta / Surabaya – Singapore – Beijing

Berkumpul di bandara Soekarno – Hatta untuk melakukan penerbangan menuju Singapore. Setibanya di Singapore, anda akan melanjutkan perjalanan menuju Beijing. Setelah tiba di Beijing, check in hotel untuk beristirahat.

Hari 02 : Beijing City Tour (B/L/D)

Setelah makan pagi, anda akan dijemput untuk mengunjungi **Masjid Nuqie** yang megah dan mampir makan siang di lokal Resto. Sesuai waktu yang ditentukan, perjalanan yang selanjutnya adalah mengunjungi **Tian An Men Square/Forbidden City** (Jika tidak tersedia, maka akan diganti dengan **Temple of Heaven**). Setelah itu, anda diajak mengunjungi **Wangfujing Street**. Mampir makan malam dan kembali ke hotel untuk istirahat.

Hari 03 : Beijing City Tour (B/L/D)

Setelah sarapan di hotel, perjalanan anda hari ini adalah dimulai dengan mengunjungi **Juyongguan Great Wall**, makan siang lalu melanjutkan kunjungan untuk berfoto di **Bird Nest and Water Cube Photo Shop**. Kembali ke kota untuk makan malam dan beristirahat di Hotel.

Hari 04 : Beijing – Suzhou (B/L/D)

Setelah sarapan, perjalanan anda hari ini dimulai dengan menaiki bullet train untuk menuju ke Suzhou dengankelas 2 ekonomi selama kurang lebih 2 jam perjalanan. Setibanya di Suzhou, anda akan mengunjungi **The Couple's Garden** disini anda bisa menaiki perahu (tidak include harga). Setelah waktu yang ditentukan, anda akan melanjutkan perjalanan ke **Shantang Street**, dan anda mempunyai kesempatan untuk berkunjung ke Jinji Lake Photo Shop. Lalu kembali ke hotel dan mampir makan malam.

Hari 05 : Suzhou – Wenzhou – Hangzhou (B/L/D)

Perjalanan hari ini dimulai dengan transfer ke Wenzhou selama 2 jam perjalanan untuk mengunjungi **Wuzhen Water Town (Exclude Cruise Boat)**. Setelah mengunjungi Wuzhen Water Town, anda akan mengunjungi Hangzhou dengan menempuh waktu 2 jam perjalanan. Setibanya di Hangzhou, anda akan mengunjungi **Mesjid Phoenix**, makan siang di lokal resto dan mengunjungi **West Lake** (Sudah termasuk Cruise). Makan malam, lalu kembali ke hotel.

Hari 06 : Hangzhou – Shanghai (B/L/D)

Setelah sarapan anda akan dijemput untuk mengunjungi **Nanjing Road** dan tidak lupa untuk makan siang di lokal resto. Setelah makan siang, perjalanan anda yang selanjutnya adalah berkunjung ke **The Bund** yang terkenal akan keindahan nya untuk berfoto dan mengabadikan momen monem yang menyenangkan. Makan malam di lokal resto lalu kembali ke hotel.

Hari 07 : Shanghai – Airport (B/L)

Perjalanan hari ini adalah mengunjungi **Masjid Songjiang**, **Chenghuang Miao**, **Florenzia Village Factory Outlet**. Sebelum menuju bandara, mampir untuk makan siang di lokal resto.

Hari 08 : Shanghai – Singapore – Jakarta/Surabaya

Anda akan diantar menuju dan kembali ke Indonesia dengan kembali menaiki pesawat Singapore Airlines.

Start Jakarta	Dewasa	CNB	SING SUPP	Visa China
21 September	Rp16.999.000	Rp15.999.000	Rp18.999.000	Rp1.100.000

*Free simcard data quota 1GB

Harga termasuk	Harga tidak termasuk
<ul style="list-style-type: none"> • Tiket pesawat ekonomi Singapore Airlines • Bagasi 25kg/org • Akomodasi & makan sesuai jadwal acara • Tiket masuk Objek wisata & pertunjukan sesuai jadwal acara • Asuransi • Tips guide & Driver 	<ul style="list-style-type: none"> • Biaya visa China 1,1 Jt • Pengeluaran pribadi (Mini bar, laundry, dll) • Tips porter di hotel • Tour tambahan diluar jadwal acara